

LE GOUVERNEMENT VEUT
PASSER EN FORCE AU
PARLEMENT ET MENACE
D'UTILISER LE 49.3 POUR
PASSER SES RÉFORMES,
NOUS RÉPONDONS
MASSIVEMENT DANS LA RUE.

NOUS AVONS ÉTÉ PLUS
DE 2 MILLIONS DANS LA
RUE POUR LUTTER CONTRE
CETTE RÉFORME INJUSTE
ET INJUSTIFIABLE QUI
PÉNALISERA LES PLUS
PRÉCAIRES ET LES FEMMES.

**LA VICTOIRE EST À
PORTÉE DE MAIN !**



**NON À LA
RETRAITE À
64 ANS !**

**TRAVAILLONS
MOINS POUR
VIVRE MIEUX !**

**CONTINUONS
ENSEMBLE
VERS LA
VICTOIRE**

L'URGENCE C'EST AUSSI LE CLIMAT

Il ne sont pas en mesure de garantir une vie décente à toutes et tous, ni même une planète viable dans 30 ans aux plus jeunes.

Il n'y aura plus de protection sociale dans 30 ans si les ressources naturelles manquent, si les pollutions augmentent et si les catastrophes climatiques sont de plus en plus fréquentes et intenses. Les écologistes appellent à

continuer la lutte aux côtés des syndicats contre cette réforme inutile et injuste.

UN AUTRE MONDE EST POSSIBLE !

Lutter contre cette réforme, c'est aussi lutter contre leur modèle de société qui nous mène droit dans le mur. Nous appelons toutes et tous à rejoindre l'écologie avec les États généraux de l'Écologie.

LES ÉTATS GÉNÉRAUX DE L'ÉCOLOGIE

Pour agir, nous devons construire un mouvement de l'écologie capable de gagner les batailles que nous avons à mener. Un espace que vous aurez envie de rejoindre, dans lequel vous pourrez vous engager.

NOUS FAISONS UN PARI :
construisez ce mouvement avec nous.



**PENDANT
150
JOURS
NOUS
ALLONS
VOUS
ENTENDRE**

**RENDEZ-VOUS SUR
LESECOLOGISTES.FR**

LE GOUVERNEMENT IMPOSE

LES ÉCOLOGISTES RÉPONDENT

**DEUX ANNÉES DE
COTISATION DE PLUS POUR
AUGMENTER LES RECETTES
DU SYSTÈME DE RETRAITE.**

**UNE RÉFORME QUI
PÉNALISE LES PLUS
PRÉCAIRES**

Le système de retraite n'est pas en péril. Il faut trouver 12 milliards d'euros par an d'ici 2027. C'est possible en taxant les dividendes et en arrêtant les exonérations fiscales.

Nous voulons porter à minima au niveau du SMIC toutes les pensions pour une carrière complète et le minimum vieillesse au niveau du seuil de pauvreté. Nous proposons de prendre en compte le RSA pour valider des trimestres en vue de la retraite. Nous devons indexer le montant des retraites sur les salaires.

LA RÉFORME DES RETRAITES C'EST ENCORE LA MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE QUI EN PARLE LE MIEUX

“ Reculer l'âge légal qui est aujourd'hui à 62 ans ? Je ne crois pas. Ce serait assez hypocrite de décaler l'âge légal de départ à la retraite ”

*Emmanuel Macron,
président de la République,
25 avril 2019*



“ On ne peut pas faire une réforme contre la population. Le texte tel qu'il est aujourd'hui ne me paraît pas assez équilibré pour être votable ”

*Barbara Pompili,
députée Renaissance,
24 janvier 2023*

“ La France est en colère en ce moment ”

*Patrick Vignal,
député Renaissance,
24 janvier 2023*

“ La volonté de reculer l'âge de la retraite est doublement injuste. Injuste car elle écarte d'emblée la recherche d'autres recettes et notamment la mise à contribution de l'ensemble des revenus et en particulier ceux issus du capital ”

*Olivier Dussopt,
Ministre du Travail,
4 mai 2010*

“ Je ne veux pas que l'âge de départ soit l'alpha et l'omega de cette réforme ”

*Yannick Favennec,
député Horizons,
19 janvier 2023*